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Einwohnerfragestunde – Vorlage-Nr. VI 6/2024 (§ 43 GOStVV) 

für die Sitzung des Bau- und Umweltausschusses 

Beratung in öffentlicher Sitzung: ja Anzahl Anlagen: 0 

 
 
 
Einwohnerfrage von Frau Helga Düring zum Thema: Stadtbäume auf dem Gelände des 
Lloydgymnasiums/Pestalozzischule 
 
 

Name der Fragestellerin: Frau Helga Düring 

Datum der Anfrage: 22.01.2024 

Angefragt:  Herr STR Schomaker 

Thema der Anfrage: Stadtbäume auf dem Gelände des Lloyd-
gymnasiums/Pestalozzischule 

 
 
Sehr geehrter Herr Schomaker, 
 
ist es weiterhin geplant, die 11 alten, gesunden Stadtbäume auf dem Gelände des Lloydgym-
nasiums/Pestalozzischule zu fällen, um an der Stelle eine erweiterte Sporthalle mit Mensa zu 
errichten. 
Welche alternativen Standorte wurden inzwischen für den Bau geprüft? 
 
Wie uns bekannt wurde, ist ein Architekturbüro mit der Planung des Vorhabens Mensa/Sport-
halle beauftragt. Wurde bei Beauftragung des Architekturbüros darauf hingewiesen, dass auf 
die Fällung der11 Stadtbäume  verzichtet werden soll? 
Wann können die Baupläne für das Vorhaben eingesehen werden. (Bau- und Lagepläne). 
 
 

 


